

從業員ニ付スレ健保險料人法規ニ因リ工場主・全額負担ハ認
メ難シ

昭和二年五月廿五日 東京製材協同組合

關東木材勞働組合御中

別記二

四度区民譲賣ニ訴テ

〔特ニ同情罷業ニ就テ〕

私達争議團並ニ同情罷業團ハ、今度、萬信製材争議ニ付スル太田氏、懇度並ニ東京製材協同組合、無反者ナリニ付レ何ヲ、誠意ヲ認ムリ。一
生來、然然同情罷業ノ事ナシ、其猛省ヲ促スコト、ナツタキ有マス。
素ヨリ私達ハ今度、拳ヲ數好ムモノ、ハヤリマセン然シテ代議士ナ
最大、社会的地位ヲ有レ更ニ内ニハ數十万ノ箇ラ種シテ躬ラ紳士中紳士
ヲ以テ任セラレル太田信次郎氏ハ、今度、問題ニ觸レ最初ウニ争議團、率

不、了、了、了、了、讓半、折帳元、ナノデ有リマス

此の事態團、至る。

産業界、改善ト統計解雇反対

ナノデ有リマス

工場閉鎖

事業縮少反対

作業継続、要求

吾々、要するに、人間生存權、主張ニ於テ社会的最少限度、要求テ有リマス
私達、曾ニ太田氏ヨリ將來長ク恨力セヨト誓ハレ又言質ヲ保有シテ居ル
ノアリマス、労働者、娘朴テス、然レ、太田氏ハ吉ラ左右。シ更ニ其
配下タル幹部ト連絡ヲ通シテ、あゝ、之に門題ヲ處理セントスル陋
劣サハ誠ニ吾ラニ對シテ其不誠意ヲ示スニスギナイノデ有マス

今マ私達ハ太田氏係ニ東京製材協同組合現幹部ニ付シテ云フベキ何ヲ、
幹部ヲ有シテ居リマセン、事實、証明ヲ以テ諸賢ノ質問ナル御批判ヲ仰
ク、私達ハ敢テ事ヲ好ムモノナリマセン、即キ先ニ力カケタ要求が
吾間的ニ觀テ過当アルベ否マハ今日輿論、趨勢ニ鑑ミテ正當スキル
程正當ダト確信シテ居ルモノデ有リマス

私達ハ声明致シマス、私達争議團並ニ同情罷業團ハ、今度ヨリ以降ノ決
意ト計画トヲ以テ初志ノ貫徹ニ忠實ナル決死的奮闘ヲスルモノテ有リ
末ル五月廿六日午後六時玉ラ